

Día Internacional de la Mujer

8 de Marzo de 2011

Ahora más que nunca

Queremos empleo, queremos futuro



UNION SINDICAL OBRERA



DEPARTAMENTO
CONFEDERAL
DE LA MUJER

SUBVENCIONADO POR:



SECRETARÍA
GENERAL
DE POLÍTICAS
DE IGUALDAD
INSTITUTO
DE LA MUJER



UNIÓN EUROPEA
Fondo Social Europeo
"El FSE invierte en tu futuro"

8 de Marzo de 2011

Ahora más que nunca

Queremos empleo, queremos futuro

En un año marcado por la crisis, los recortes sociales y el “pensionazo”, se hace necesario celebrar un 8 de marzo reivindicativo **AHORA MÁS QUE NUNCA**.

Durante los dos últimos años nos han hecho creer que había verdadero compromiso por conseguir la igualdad efectiva entre mujeres y hombres. Pero en los últimos meses se han ido olvidando del Estado de Bienestar con unos drásticos recortes sociales, recortes con los que nuevamente las mujeres son las más perjudicadas.

Para suprimir gastos en la Administración, decidieron eliminar el Ministerio de Igualdad, siendo el presupuesto de este Ministerio el más bajo de todos y la Igualdad, como si se tratara de la gripe A, paso a depender del Ministerio de Sanidad.

Ahora acuerdan la reforma de las pensiones que agravará las desigualdades entre mujeres y hombres. La ampliación de 15 a 25 años del período de cómputo tiene un impacto negativo para trabajadores y trabajadoras, perjudicando en mayor medida a las mujeres.

En el mercado de trabajo de nuestro país, son las mujeres las que tienen mayor índice de temporalidad, contratación a tiempo parcial, desempleo, discriminación salarial y a todo esto le unimos el alto índice de mujeres que tienen que abandonar el mundo laboral para el cuidado de menores y personas dependientes, todo ello unido a la baja cotización para los períodos de laguna hace que solo el 23% de las mujeres consigan una jubilación digna.

La USO no puede estar de acuerdo porque las medidas que se han tomado no suponen la puesta en marcha de medidas de control de gasto y de creación de empleo.

Día Internacional de la Mujer

No queremos un sistema que por la falta de recurso y servicios públicos, plantea medidas reforma tras reforma, que “premia” a las mujeres que han decidido abandonar el mercado de trabajo, o interrumpir sus trayectorias laborales, para el cuidado de hijos o hijas y fomenta que “decidan” quedarse en casa frente a la opción de defender su incorporación al mercado de trabajo en igualdad de condiciones que los hombres, abocándolas por otro lado con sus recortes a olvidarse de una jubilación

Por todo ello, en la USO , trabajamos firmemente para frenar aquellos ataques que dificulten el acceso y desarrollo profesional de las mujeres, y para defender un modelo de vida sostenible, en el que las mujeres y los hombres puedan desarrollar toda su vida profesional, familiar y personal.

Ahora más que nunca

- Trabajamos por la igualdad real y efectiva de hombres y mujeres en todos los ámbitos, especialmente en el mercado de trabajo.
- Apostamos por un modelo de organización empresarial en el que la conciliación de la vida personal, familiar y profesional sea protagonista.
- Defendemos la corresponsabilidad, a través de medidas específicas en las empresas y la equiparación de los permisos de maternidad y paternidad, que tienen que ser iguales e intransferibles.
- Decimos NO a la reforma de las pensiones. No hay que elevar la edad de jubilación de 65 a 67 años, ni aumentar el periodo de cotización y cómputo de la pensión, sino incorporar más mujeres al mercado de trabajo y hacer las pensiones más dignas.

